

El Comité Internacional de la Cruz Roja (CICR) en Colombia y la Cruz Roja Colombiana lanzaron este miércoles a nivel nacional un curso básico en Derecho Internacional Humanitario (DIH).

Este curso, según el Comité, busca "promover la comprensión y el respeto de las leyes de la guerra". Solo en el 2014 el Comité registró 875 presuntas infracciones al DIH y otros daños contra la población civil en Colombia.

El curso está destinado a autoridades, medios de comunicación, sociedad civil, portadores de armas. "Conocer y respetar los mínimos humanitarios que rigen los conflictos armados es imprescindible para aliviar el sufrimiento de quienes no participan en las hostilidades", aseguró Fernando Cárdenas, presidente de la Cruz Roja Colombiana.

Esta estrategia hace parte de una iniciativa del Movimiento Internacional de la Cruz Roja para hacer respetar las normas humanitarias en el marco del conflicto armado colombiano.

"Esperamos que esta formación contribuya a los esfuerzos que ya existen en el país para fortalecer el cumplimiento del DIH", señaló Christoph Harnisch, jefe de la Delegación del CICR en Colombia.

El curso tiene cuatro módulos y aborda temas como el orden del DIH, sus conceptos básicos, sus principios y sus diferencias y similitudes con los derechos humanos.

<http://www.eltiempo.com/politica/justicia/cicr-lanza-curso-basico-en-derecho-internacional-humanitario-15265256>